

Paquets individuels pour la Russie

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire**

Band (Jahr): **30 (1922)**

Heft 6

PDF erstellt am: **11.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

La Direction a reçu avec reconnaissance un *don* de fr. 8000 de la société *Pro Capitivis*. Cette association, qui s'occupait de ravitailler les prisonniers de guerre, a cessé son activité. La moitié de la somme remise à la Croix-Rouge sera consacrée à la propagande d'hygiène nationale entreprise par la Croix-Rouge suisse dès 1921.

La Direction compte sur la participation de toutes les sections à l'assemblée générale de Bâle, à l'occasion de laquelle le secrétaire général Dr Ischer parlera de l'expédition de la Croix-Rouge suisse en Russie et le Dr Guyot, président de la section genevoise, de la question si actuelle des infirmières-visiteuses.

Expédition de la Croix-Rouge suisse en Russie

Au milieu du mois de mai, la Direction a reçu des nouvelles de la mission suisse qui était arrivée au début du mois — et après de grands retards — à Moscou, par Varsovie, Brest-Litowsk et Minsk.

Les nouvelles de Moscou faisaient prévoir un très prochain départ du train de la Croix-Rouge suisse pour Tsaritzine où les membres de notre expédition sont sans doute arrivés maintenant.

Au moment de mettre sous presse, le secrétariat a reçu un télégramme de Tsaritzine daté du 17 — arrivé le 23 mai — que notre mission, partie le 10 de Moscou, est arrivée à destination *avec tous ses wagons intacts*.

D'autres renseignements manquent encore.

Paquets individuels pour la Russie

Le secrétariat du Dr Nansen nous fait savoir, en date du 3 mai, que l'adresse du *Service de transmission de paquets-standarts en Russie* (secrétariat du Dr Nansen) est maintenant : **54, rue du Rhône, à Genève.** (Voir à ce sujet notre dernier numéro.)

Renseignements d'un socialiste letton sur la famine

Il faut retenir la déclaration du député socialiste letton, M. Wischma, que le journal de Riga *Jaunakas Sines* (les « Dernières Nouvelles ») a publiée dans son numéro du 15 février 1922.

M. Wischma, connu jusqu'alors pour son indulgence sympathique à l'égard du gouvernement des Soviets, revient de Russie, où il accompagnait M. Vauters, chargé par le Comité des Fédérations syndicales d'Amsterdam de distribuer les denrées

alimentaires recueillies pour les populations affamées.

Au pays des Tchouvats, chaque village possède maintenant son comité de la famine. Plus de 700 000 habitants, dont 250 000 enfants y manquent de la plus élémentaire nourriture. La description de ces villages traversés par la mission hollandaise dépasse en horreur ce qu'on imaginerait de plus misérable. Les chaumières (Katha) aux fenêtres et portes à jamais